



文部科学大臣優秀教職員表彰

令和2年度文部科学大臣優秀教職員として、下羽栗小学校教諭の木村 由紀さんが表彰されました。

3月19日に行われた古田町長への受賞報告会において、木村さんは「今、こうして表彰していただいているのは、周りの先生方や家族のサポートのおかげです」と話をされました。また、「羽島郡で勤務できることを誇りに、今まで諸先輩方から教えていただいたことを多くの先生方と共有できるよう、微力ながら頑張っていきたいです」と今後の抱負を語られました。



国土交通大臣表彰伝達式

3月24日、令和2年度水防功労者国土交通大臣表彰伝達式が笠松町役場で行われ、古田町長のほか、国土交通省木曾川上流河川事務所長・岐阜県県土整備部河川課長が同席する中、米野水防団長の岩井 邦夫さん（米野）が受賞されました。

岩井さんは、平成10年に米野水防団に入団され、平成28年から団長として団員の指導育成などに尽力されており、式後の歓談では、家族や団員への感謝のほか、水防活動に対する今後の抱負なども語られました。



笠松中学校1年生がオリジナル法被を着用し新笠松音頭を披露しました

新笠松音頭をより多くの人に広めるため、笠松中学校1年生代表の生徒たちが、篤志者からの寄附金で購入したオリジナル法被を着用し、町長・副町長・教育長へ披露しました。笠松町に対する生徒の想いを受けて、令和3年1月より教職員が法被のデザインを考え、健康体操サークルである「未来路」の方々を講師にお招きし、新笠松音頭の練習を重ねてきました。今後、イベントなどで披露するとともに、たくさんの方々へ笠松町をPRしていきます。



競馬場を連想させる馬や町の木「松」があしらわれた笠松らしさ満点の法被です!